

# 組合に加入 相次ぐ、 あなたも急げ

# かな

全日本金属情報機器  
労働組合(JMIU)  
日本アイビーエム支部

東京都港区赤坂2丁目20番6  
川瀬ビル5F 〒107-0052  
TEL: 03-3583-9037  
FAX: 03-5562-0853

定価 月 500円

組 個人の話ではなく、今回は組織的にやっている。このような場合は協

組 前回の団交から言っている通り、全社の平均本給月額、平均勤続年数、対象人数などを開示した

組 欠勤・復職等のガイドについて

組 復職などの時の会社の権限が大幅に増えたように見えます。会社が暴走しないよう、組合は監視を続けてゆきます。

組 IS C-Jへの出向者の転籍にあたり、組合に事前連絡がなかった。この点について会社に抗議する。組合に秘密にして社員に転籍の話をした。一般社員が組合に加入するのを妨げたことになる。不当労働行為である。

組 秘密でやったつもりはない。それに転籍は常にある。

組 組合に秘密にして社員に転籍の話をした。一般社員が組合に加入するのを妨げたことになる。不当労働行為である。

組合は2014年12月24日に会社と団体交渉を行い、ISC-Jへの転籍強要問題、一時金(ボーナス)回答や賃上げ回答におけるデータ提供の問題、欠勤・休職・復職・退職に関するガイドなどについて協議しました。

ISC-Jへの転籍強要隠しは違法

賃上げ・一時金データ隠しは違法



組合は2014年12月24日に会社と団体交渉を行い、ISC-Jへの転籍強要問題、一時金(ボーナス)回答や賃上げ回答におけるデータ提供の問題、欠勤・休職・復職・退職に関するガイドなどについて協議しました。

ISC-Jへの転籍強要隠しは違法

賃上げ・一時金データ隠しは違法

組合は2014年12月24日に会社と団体交渉を行い、ISC-Jへの転籍強要問題、一時金(ボーナス)回答や賃上げ回答におけるデータ提供の問題、欠勤・休職・復職・退職に関するガイドなどについて協議しました。

ISC-Jへの転籍強要隠しは違法

賃上げ・一時金データ隠しは違法

組 平行線できりが無い。文言修正はあるが

組 欠勤・復職等のガイドについて

組 復職などの時の会社の権限が大幅に増えたように見えます。会社が暴走しないよう、組合は監視を続けてゆきます。

組合は2014年12月24日に会社と団体交渉を行い、ISC-Jへの転籍強要問題、一時金(ボーナス)回答や賃上げ回答におけるデータ提供の問題、欠勤・休職・復職・退職に関するガイドなどについて協議しました。

ISC-Jへの転籍強要隠しは違法

賃上げ・一時金データ隠しは違法



JAL原告メンバーで構成されたフェニックス合唱団が主役を務める社会人ドラマがメインイベントとして、合唱を挟みながら朗読劇の形で進められました。構成演出は青年劇場の福山啓子さん、

一日も早い勝利を  
JAL争議解決へ 文化のつどい

昨年12月23日「翼に憲法を! JAL不当解雇を撤回させ争議の一日も早い勝利をめざす文化のつどい(同実行委員会主催)が開かれました。15年はJAL争議解決の年にしようとして700人が参加しました。

「喜びも悲しみも幾年月」を含めてのオープニング、第二部は、IBMとJALの争議団の訴えと各々の支援曲「私はここに立

つ、「あの空へ帰ろう」を熱唱しました。続いてファミリィコーラスたんぽぽと55アコーディオンサークルの友情出演、ゲスト歌手橋本のおよさんの情豊かな「アマジン」と「人生よありがとう」の弾き語り。ラストの第三部は「たたかっこそ明日はある」他、25年間職場の仲間と歌いつづけてきた石播の仲間ならではのたたかいのうたの集大成を力強く合唱しました。300名が参加した三部構成のコンサートは、盛況のうちに幕となりました。(8C)

石播労働者合唱団コンサート

昨年12月21日「愛と平和を歌いつづけて」という石播労働者合唱団コンサートに参加してきました。この合唱団は1988年に5名の解雇撤回闘争をはじめとする石播争議支援の中から生まれ、結成25周年を記念して、勝利解決を勝ち取ってきた労働者の仲間と家族が集い、開かれたもので。コンサートは、「ふるさととは今もかわらず」、「喜びも悲しみも幾年月」を含めてのオープニング、第二部は、IBMとJALの争議団の訴えと各々の支援曲「私はここに立

たたかっこそ明日はある

石播労働者合唱団コンサート

昨年12月21日「愛と平和を歌いつづけて」という石播労働者合唱団コンサートに参加してきました。この合唱団は1988年に5名の解雇撤回闘争をはじめとする石播争議支援の中から生まれ、結成25周年を記念して、勝利解決を勝ち取ってきた労働者の仲間と家族が集い、開かれたもので。コンサートは、「ふるさととは今もかわらず」、「喜びも悲しみも幾年月」を含めてのオープニング、第二部は、IBMとJALの争議団の訴えと各々の支援曲「私はここに立

組合名	職名	氏名	電話番号
本社	SO事業統括、LTS・ITSO事業戦略	杉野 憲作	206-6550
本社	SWG、グローバルライセンス事業部、ELAソリューションズ	大場 伸子	206-4650
幕張	価格計画、S&D価格計画	石原 隆行	205-6483
幕張	TSDL・IMクライアント TS	橋本 弘嗣	1819-4060
豊洲	TSDL、第一Lotus TS	田中 純	1206-0562
豊洲	TSDL、ISEL・System技術	大岡 義久	1801-2359
豊洲	PLM SS、設計・開発SQL SVC	本間 孝之	1209-0231
名古屋	GBS・インダストリアル・アプリケーション開発	板倉 浩	205-2205
大阪	GFS、西日本グリーンファシリテイSVC	山本 茂秋	1505-5420
大阪	西日本地区技術・技術推進	河本 公彦	1205-5204

●組合事務所電話 03-3583-9037 火、水、金 10時~16時  
FAX 03-5562-0853  
e-mail jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp 組合HP: http://www.jmiu-ibm.org/

注)上記窓口は、事業所にこだわらず、連絡のとれる電話番号へどうぞ

2015年新  
年祝賀パーティー  
があり、各社企  
業のトップに、  
記者から日本の  
景気の見通しや  
景気の見通しや  
景気の見通しや

2015年新  
年祝賀パーティー  
があり、各社企  
業のトップに、  
記者から日本の  
景気の見通しや  
景気の見通しや  
景気の見通しや



**耳の遠い母との電話で解雇!?**  
ロックアウト解雇四次裁判

被告(日本IBM)は他社にはないビジネス・コンダクト・ガイドライン「全ての場面で法律に従います。」という独特のポリシーを保持しており、Webで社会に公開しております。

私はそれを信じて長年勤務してきました。日本の法制度では、客観的に合理的な理由なしに不利益変更・解雇してはならないとなっております。被告が出してきた証拠の中に「自席にて大声で電話を行い、しかも周囲の同僚が注意しても止めない」という苦情がありました。

これは、実家で一人で生活している高齢で耳の遠い母親からの相談の電話を会社で受けたものであり、会社は実情を調べようともせずに証拠として出してきました。これが客観的に合理的な解雇理由にあたるのかとあきれてしまいました。このような姑息な会社のやり方に、裁判を起している組合員11人も裏切られ、だまされたも同然ですが、被告に人生をかけようとしていた若人達をもちますことにならないでしょうか?

大した理由もなく減給・解雇され、キャリアにキズをつけられては、その後的人生への影響はかりしれません。「これは、身上をつぶされるくらい悪質な詐欺行為だ!」と思うのは私だけでしょうか? (X)

# 春闘で大幅賃上げを

対談

新春インタビュー〜生熊JMIU委員長に聞く

15春闘を前に、全日本金属情報機器労働組合(JMIU)の生熊茂実委員長に西中央教宣部長が情勢の特徴や変化について聞きました。

15春闘を前に、全日本金属情報機器労働組合(JMIU)の生熊茂実委員長に西中央教宣部長が情勢の特徴や変化について聞きました。

**賃上げへ政労使合意**

西 いよいよ15春闘です。春闘情勢の特徴、変化をどうとらえますか。

生熊 14春闘では二つの「特別的情勢」―「消費増税による生活悪化」と「アベノミクスの破たんを避けるために、政府が財界にベースアップを要請」―のもとでJMIU



インタビューに答える生熊委員長

「風頼み」ではなく自力で切り開くことが大切です。西 「自力」のたかいたポイントになるのは、

西 今年は、金属労働者東日本集会在久しぶりに日比谷野外音楽堂ですね。生熊 よほどがんばらないと会場がいっぱいになりません。地域や社会へのアピールも大きな意味を持ちます。東日本集会には全国一般や医労連の仲間が、連帯参加します。

## 大幅賃上げ 当り前の世論を

春闘へのエネルギーの強まりの反映です。デコレーションやシュプレヒコールにも工夫をこらして、注目されるパレードにしたいですね。

東日本では首都圏支部は全員参加、西日本でも地元地本は全員参加を追求し、徹底した職場オルグを進めたいと思います。合わせて「春闘再生」の力である「地域春闘」の活性化へ、JMIUが呼びかけて、地域の商店街にも「賃上げで消費不況を突破」「地域経済を元気に」と訴えていきたいと思っています。

「会社の病氣治す医者」JMIUに加入しよう

西 自力で15春闘を勝ちぬく、そのためにもJMIUの拡大が求められています。最後に組織建設についてお願いします。

生熊 春闘の時期は労働者をもっとも労働組合に関心をもつときです。いつも仕事に追われっぱなしの労働者が、賃上げ要求を考えたときには、一瞬でも立ち止まって自分と家族の将来の生活設計を考えます。労働組合の役割や存在感を感じるときにもなります。

多くの職場で「パワハラ」が大きな問題になっています。それは利益第一主義のなかで、人と技術をないがしろにする経営が蔓延しているからです。そんな「会社の病氣を治す医者」がJMIUなのです。

職場では「二つの近い」「年代が近い」「働く場所が近い」仲間が心をこめてJMIU加入を訴えれば応えてくれるという大きな変化が起こっています。みんな働きやすい職場にしたいと願っています。その思いをかなえるにはJMIU加入が一番です。確信をもって働きかけるときです。一人ひとりの小さな力がまわって大きな力になるのです。がんばりましょう。

## すべての力を結集し勝利へ

第33回金属反合闘争委員会

12月20日、滝野川東区民センターで「第33回金属反合闘争委員会総会」が開催され、社会情勢を確認した上で、4時間に亘る討論が行われました。

まず生熊委員長から、争議に勝利するため、力関係を変えるために仲間を増やし相手を包囲する必要があると決意あいさつがありました。

それを踏まえ野中事務局長から、12月3日の日本IBM本社前に400名が結集して成功したと、また司法総行動では、現在進行中の裁判を念頭に、また裁判所への要請や労働委員会の労働委員への要請に力を入れた取り組みを行ったこと、そして、今後、厚労省要請を強化するとの報告がありました。

次運動の新たな前進

**金属反合闘争委員会とは?**

単なる争議団のため「合理化」問題への攻撃をむけ、労働者への賃上げを組織の一体性を高め、労働者の権利を擁護し、労働者の生活向上に努めることを目的とする。組合員一人ひとりの力を結集し、団結を強め、勝利しようとする。

**\*\*裁判 労働委員会 今後の予定\*\***

★証人尋問が始まります。是非傍聴参加をお願いします。★

事件名: 第3次ロックアウト解雇撤回裁判		
日付	時間	場所情報
1/22(木)	11:00~	第6回期日 東京地裁823号法廷
事件名: 賃金減額裁判		
日付	時間	場所情報
1/22(木)	13:15~	第7回期日 東京地裁620号法廷
事件名: 大阪・ロックアウト解雇撤回裁判		
日付	時間	場所情報
2/06(金)	11:45~	第9回期日 大阪地裁609号法廷
事件名: 不当労働行為救済申立(組合攻撃・賃金減額)		
日付	時間	場所情報
2/09(月)	10:00~	都労委 第8回調査 東京都庁南側34F 労働者側控え室
事件名: 第1次・第2次ロックアウト解雇撤回裁判		
日付	時間	場所情報
2/10(火)	13:30~	進行協議 東京地裁13階 民事36部
3/09(月)	13:30~16:30	第1次 第13回・第2次 第9回期日(第2回証人尋問) 東京地裁 631号法廷
4/20(月)	13:30~16:30	第1次 第14回・第2次 第10回期日(第3回証人尋問) 東京地裁 631号法廷
4/27(月)	10:30~16:00	第1次 第15回・第2次 第11回期日(第4回証人尋問) 東京地裁 631号法廷 (休憩: 12:00~13:30)

## 「すべての仲間の賃上げと雇用の安定」でくらしと経済を立て直そう!

15春闘を元気にたたかう金属労働者のつどいに参加しよう!

- 東日本集会
 

日時: 2月28日(土) 開場13:00  
会場: 日比谷野外音楽堂
- 西日本集会
 

日時: 3月1日(日) 開場 9:30  
会場: 京都産業会館